



L'histoire de Mustafa

Je rêve d'aller à un parc d'attraction en Floride

Mustafa, 11ans
maladie rare

Mustafa est né avec une maladie rare qui affecte sa mobilité. Malgré ses problèmes médicaux, ce jeune garçon déterminé de dix ans joue au soccer, au cricket et à la balle au mur. Il aime perfectionner ses compétences au soccer et rêve de rencontrer un jour son idole, Lionel Messi! Mustafa adore la pizza et le thé glacé. S'il avait un superpouvoir, il aimerait voler. Depuis sa naissance, Mustafa a subi avec courage plusieurs chirurgies de la colonne vertébrale, ainsi qu'une variété de traitements et thérapies physiques. Mustafa était enchanté d'apprendre qu'il était admissible à un rêve, et encore plus de savoir que sa cousine Sitara l'était également! Les deux enfants voulaient vivre leur rêve en famille, c'est pourquoi ils ont choisi d'aller à un parc d'attraction en Floride.

Le 18 juillet, Mustafa et Sitara ont entrepris leur voyage en compagnie de 38 autres enfants de rêve des quatre coins du pays et de leurs familles, pour souligner le 40e anniversaire de Make-A-Wish |Rêves d'enfants Canada. Le groupe a séjourné à Give Kids The World, un centre de villégiature sans but lucratif situé à Kissimmee, en Floride. Selon ses parents, Gholam-Abbas et Aqillah, Mustafa a adoré passer du temps à la piscine et manger de la crème glacée tous les jours. Ce merveilleux centre de 36 hectares est accessible uniquement aux enfants atteints d'une maladie grave et offre une variété d'activités familiales amusantes : mini-golf, fêtes de piscine, manèges, promenades en train miniature, et plus encore. Pendant une semaine magnifique, tout ce que les familles avaient à faire, c'était s'amuser.

« Nous étions très heureux, nous ont confié ses parents. Après une longue attente causée par la pandémie de COVID-19, nous étions emballés de pouvoir enfin profiter de notre voyage de rêve. » L'expérience a été tout aussi mémorable pour la grande sœur de Mustafa, Nilufar, et son petit frère, Amir. Le voyage de rêve a offert à toute la famille l'occasion de se détendre et de passer du temps de qualité, tous ensemble.

L'espoir est essentiel pour les enfants atteints d'une maladie grave. Il peut changer des vies lorsque des rêves comme ceux de Mustafa sont réalisés. Ensemble, nous pouvons continuer à transformer des vies, un rêve à la fois.